

Medienmitteilung vom 4. November 2018

## **Balsthal: Bei Kollision drei Personen leicht verletzt**

**Am frühen Sonntagmorgen kam es auf der Solothurnerstrasse in Balsthal zu einer Kollision zwischen zwei Autos. Drei Personen wurden dabei leicht verletzt.**

Die Lenkerin eines Personenwagens war am Sonntag, 4. November 2018, gegen 1.30 Uhr, auf der Solothurnerstrasse in Balsthal unterwegs. Aus derzeit noch unbekanntem Gründen geriet sie in einer leichten Rechtskurve auf die Gegenfahrbahn und kollidierte seitlich-frontal mit einem entgegenkommenden Auto. Drei Personen wurden dabei leicht verletzt. Die Fahrzeuge mussten durch den Abschleppdienst geborgen werden.



Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf  